



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/16359

19/06/2020

40391

**AUTOR/A:** FERNÁNDEZ BENÉITEZ, Andrea (GS); ALFONSO CENDÓN, Javier (GS); ZARAGOZA ALONSO, José (GS)

#### RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que el Gobierno de España, por medio del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo, llevó a cabo un seguimiento muy cercano de la situación planteada por la empresa Vestas en su factoría de Villadangos del Páramo (León). Para ello, se trabajó de manera coordinada con el entonces Ministerio para la Transición Ecológica y con la Junta de Castilla y León.

Se celebraron varias reuniones de trabajo, tanto en la sede de ambos ministerios como en la sede de la Junta y en León, con la empresa y trabajadores.

Tras el anuncio de cierre total de las instalaciones anunciado por la empresa Vestas, se constituyó la Mesa por el Futuro Industrial de Villadangos del Páramo. Esta Mesa estuvo formada por el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo, las Federaciones Nacionales de Industria de la Unión General de Trabajadores y Comisiones Obreras y la propia empresa Vestas.

Como consecuencia de lo anterior, a finales de 2018 el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo, y la Junta de Castilla y León firmaron un acuerdo con el grupo Network Steel para el mantenimiento de la actividad industrial en las instalaciones de Vestas en Villadangos del Páramo, León. Se trata de un acuerdo que garantizaba el mantenimiento de la actividad en la comarca.

El grupo Network Steel, aceptó las condiciones laborales de compromiso prioritario de contratación firmado en el marco de la Mesa por el Futuro Industrial y se comprometió a contratar de manera preferente, y una vez estudiados los perfiles profesionales y su adecuación a las necesidades de los nuevos puestos de trabajo, a los antiguos trabajadores de Vestas Eólica que deseen incorporarse a la nueva empresa.



El Ministerio de Industria, Comercio y Turismo, y la Junta de Castilla y León, se comprometieron en este acuerdo a activar e impulsar los mecanismos necesarios para facilitar la continuidad de la actividad en la comarca, a través de mecanismos de financiación de las inversiones previstas por Network Steel y de la aceleración de las acciones contempladas en el Plan Territorial de Fomento de Villadangos del Páramo.

En la provincia de León, dos empresas del grupo Network Steel han recibido préstamos para tres proyectos de ampliación de establecimientos industriales y creación de establecimientos industriales por un importe de más de 42 millones de euros. A nivel nacional al grupo se le han concedido préstamos por un valor superior a 82 millones de euros.

Así, a través de las reuniones periódicas de la comisión de seguimiento del acuerdo suscrito se monitorizan las inversiones del proyecto.

Madrid, 19 de agosto de 2020

